

KEPLER SALON

Wissen in Gesellschaft

Rathausgasse 5
4020 Linz

+43 664 650 23 43
kepler-salon@jku.at
jku.at/kepler-salon

ÖFFNUNGSZEITEN

Jeweils eine Stunde
vor Veranstaltungsbeginn

Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

KEPLER SALON ONLINE

Das aktuelle Programm und ein umfangreiches Archiv finden Sie auf unserer Website jku.at/kepler-salon

#KEPLERSALON



KEPLER SALON

Wissen in Gesellschaft

KEPLER SALON

MO, 18. 2. 2019, 19:30–21 Uhr

WAS IST KREATIVITÄT?

Salon der Ermunterung

Mit dem neuen Format „Salon der Ermunterung“ initiiert Salonintendant Norbert Trawöger Abende, die inspirieren, ermutigen und ermuntern wollen. Am Anfang stellt er sich selbst der Frage „Was ist Kreativität?“ – ein sperriges Wort hat der große Regisseur Christoph Marthaler gemeint. Aus viel eigener Erfahrung mit kreativen Vorgängen und Beobachtungen von Schöpfungsprozessen sucht Trawöger mit Ihnen nach (un)möglichen Grundbedingungen fürs Kreativsein.

NORBERT TRAWÖGER
Salonintendant

IMPRESSUM

MEDIENINHABERIN UND HERSTELLERIN:

Johannes Kepler Universität Linz

VERLAGSORT: 4040 Linz

HERSTELLUNGSORT: 4020 Linz, Februar 2019

Weitere Angaben im Rahmen der Offenlegungspflicht sind unter der Webadresse jku.at/impresum auffindbar.

Mit der Teilnahme an einer unserer Veranstaltungen stimmen Sie der Veröffentlichung von Fotos, Film- und Tonaufnahmen, die im Rahmen der Veranstaltung entstehen, für sämtliche Medienkanäle (Print, Radio, Fernsehen, Online) ausdrücklich zu.

PARTNER:



MEDIENPARTNER:



FOTO: ANDREA TRAWÖGER



NORBERT TRAWÖGER

“You don’t look like a classical musician!” meinte der belgische Journalist Philippe Manche über Norbert Trawöger (*1971), der aus einer Familie stammt, bei der schon Franz Schubert „höchst ungeniert“ zu Gast war. Der spielerische, lehrende, schreibende und gestaltende Musiker studierte Flöte in Wien, Graz, Göteborg und Amsterdam. Seit Mai 2013 ist er Salonintendant des Linzer Kepler Salon und war auch schon einmal Zirkusdirektor (Kinderklangwolke 2014). Ab 2017 ist er auch Leiter der Kommunikation des Bruckner Orchester Linz und persönlicher Referent des designierten Chefdirigenten Markus Poschner.

www.ente.me